

# Kurvenstrategie

## 23. Seifenkistenrennen der Nato Sonntag auf dem Fockeberg

Die Seifenkisten sind geschraubt, deren Piloten werden langsam nervös. Zum 23. Mal wetteifern morgen Freizeit-Ingenieure und Hobby-Rennfahrer beim Prix de Tacot, den das Soziokulturzentrum Nato seit 1991 am Fockeberg ausrichtet. In vier Disziplinen werden die Besten gesucht. Auf den Massenstart zum Gipfel hinauf folgt auf dem Plateau ein Zeitfahren. Währenddessen haben die Kandidaten der „Ingenieurliga D“ vier Stunden Zeit, aus unbearbeiteten Materialien Seifenkisten zu bauen. Nach unten geht's für alle nach und nach: Unerbittlich tickt die Uhr während der Abfahrt. *lvz*

📍 23. Prix de Tacot, morgen (Sonntag), ab 10.30 Uhr, Fockeberg; 11 Uhr Eröffnung, 11.10 Uhr Kindertheater, 12.15 Uhr Ingenieurliga D (Team-Vorstellung und Beginn), 12.30 Uhr TÜV und Auslosung der Startplätze, 13.30 Uhr



Foto: André Kempner

Vergangenes Jahr am Start: Pilot Robin mit seiner Vampirfledermaus.

Nachwuchs-Massenstart, 13.45 Uhr  
Wildwuchs-Massenstart, 14.10 (bis 18.30 Uhr)  
Kultur- und Kinderprogramm auf der Bühne,  
14.30 Uhr Zeitfahren, 16 Uhr Abnahme Ingenieurliga D, 16.15 Uhr Siegerehrungen, 16.45 Uhr Abfahrt, 17.45 Uhr Protz-Session, 18.30 Uhr Preisverleihung; [seifenkiste.nato-leipzig.de](http://seifenkiste.nato-leipzig.de)